



BASSMA TRANSFORME LA VIE D'UNE FAMILLE DÉFAVORISÉE

Conformément à sa mission qui consiste à aider les familles défavorisées à s'autonomiser grâce à ses programmes variés, BASSMA a soutenu la famille Sadek dans le cadre du projet annuel de rénovation de maison. En outre, la famille bénéficie d'une aide continue sous la forme de boîtes de nourriture et de vêtements mensuelles, ainsi que de repas chauds, d'un soutien tutorial et éducationnel, d'aide à la recherche d'emplois, d'inscription à des activités d'été, ainsi que d'un suivi psychologique continu.